



Page d'accueil

PUBLICATIONS
DU SYNDICAT
Quand les profs...
COURRIEL
Quand les profs...

VIE ASSOCIATIVE
Bureau exécutif
Adhésion
Structure et
représentation
Assemblée
générale
Statuts et
règlements

ACTIVITÉS
Environnement
Précarité
Qualité de vie au
travail
Solidarité
Lutte contre
l'homophobie
Représentation à
la CÉ
Représentation au
CA

Documents et
dossiers

LIENS
Conseil central
FNEEQ-CSN
Coalition-cégeps
CSN
Fondation
SOS Parc Orford

Le mardi 22 janvier 2008

Rédaction : Clermont Olivier
Secrétariat : Luc Loignon

Pour imprimer

Sommaire

- Prêt pas prêt... on part !
- Assemblées générales
- Évaluation des enseignant-e-s
- Jonathan Painchaud et Fondation-CSN
- Portes ouvertes sur la diversité sexuelle
- Calendrier scolaire 2008-2009
- Appel aux nouvelles et nouveaux enseignant-e-s
- Élections au comité des relations du travail

Prêt pas prêt... on part !

Voilà venu le temps du retour en classe. À chacune et à chacun, nous souhaitons une bonne rentrée et une session à la hauteur de vos attentes ! Lors de sa première rencontre, l'exécutif a actualisé son plan de travail annuel. Au menu hivernal et printanier :

- les suites de la tournée des départements (une rencontre avec la direction est déjà planifiée);
- l'évolution du dossier de l'évaluation des enseignant-e-s;
- les suivis habituels de tous les autres dossiers.

N'hésitez pas à communiquer avec nous pour en savoir plus.

Assemblées générales

Notez à votre agenda que deux assemblées générales sont déjà prévues :

- le mardi 19 février 2008 à 17 h 30
- le mardi 22 avril 2008 à 17 h 30 (assemblée générale annuelle).

Nous espérons vous y voir !

Évaluation des enseignant-e-s

Le comité paritaire de travail sur l'évaluation des enseignant-e-s a débuté ses travaux. La partie patronale est représentée par messieurs Yves Demers, Réjean Bergeron et Claude Thibodeau, et la partie syndicale est constituée de mesdames Catherine Ladouceur, Dominique Dubuc et monsieur Claude Tétreault.

Le climat est serein, les échanges respectueux. Les premières rencontres ont permis de jeter les bases de la discussion. La prochaine assemblée générale sera l'occasion de faire le point sur le dossier et de vous entendre sur la question.



Faire les bons choix

- Développement durable
- Finance socialement responsable
 - Maintien et création d'emplois
 - Épargne-retraite peu coûteuse



CD simple en vente: 5 \$

Jonathan Painchaud partage les valeurs soutenues par Fondation

Il sera au Cégep de Sherbrooke le mercredi 6 février 2008 entre 14 h et 15 h. Venez le rencontrer à l'ArtiShow (en face de la cafétéria).

Les profits de la vente de cette pièce de collection à tirage limité seront versés à des organismes de charité (Solid'ère, Leucan et le Club des petits déjeuners du Québec)

Qu'on se lève

« ... Fini le temps de dire que ceux d'avant ont fait le pire
il faut se dépêcher d'agir, on a le monde à reconstruire

*Qu'on se lève pour que ça change enfin
pour qu'on prenne l'avenir entre nos mains »*

Jonathan Painchaud

Jonathan Painchaud est un auteur-compositeur-interprète, originaire des Îles-de-la-Madeleine. Ancien membre du groupe Okoumé, Jonathan est un artiste engagé qui a lancé son dernier album solo en septembre 2007. D'ailleurs, cet album, qui porte le titre « Qu'on se lève », occupe depuis ce temps le sommet des palmarès. En 2008, en plus de faire le tour de nos milieux de travail, Jonathan entreprendra une tournée de spectacles qui l'amènera dans toutes les régions du Québec.

Portes ouvertes sur la diversité sexuelle



Cliquez sur l'affiche

Du lundi 28 janvier au vendredi 1^{er} février aura lieu la « Semaine de la réalité LGBT et de ses mille visages en Estrie » à l'Université de Sherbrooke.

Toute la semaine, conférences et débats sur des sujets chauds seront présentés. Vous pourrez notamment assister à une conférence de Dominique Dubuc, enseignante au Cégep en Biologie, sur le mouvement syndical et l'évolution des droits des gais et lesbiennes.

Pour en savoir plus :
<http://pages.usherbrooke.ca/aglebus>.

Calendrier scolaire 2008-2009

Le projet de calendrier scolaire a été déposé à la Commission des études le vendredi 18 janvier 2008.

Nous ne faisons que vous rappeler que lors de l'enquête syndicale menée à l'automne 2006, les enseignant-e-s ont dit vouloir à l'automne une semaine d'étude et encadrement INCLUSE dans les 82 jours de cours et d'évaluation (Résultat de la compilation du sondage). Tout comme pour l'année 2007-2008, le projet déposé pour l'année 2008-2009 ne respecte toujours pas cette volonté, pourtant réaffirmée lors de la tournée départementale de l'automne dernier.

N'hésitez pas à faire vos commentaires et suggestions à votre représentant-e à la Commission des études.

Appel aux nouvelles et nouveaux enseignant-e-s

Félicitations pour votre embauche au Cégep de Sherbrooke, vous joignez une équipe professorale extraordinaire ! Pour en faire pleinement partie, devenez membre de votre Syndicat en venant nous rencontrer au local 2-54-180. Rappelez-vous que seuls les membres ont droit de vote aux assemblées.

Élections au comité des relations du travail

Lors de la prochaine assemblée générale nous procéderons à l'élection d'une enseignant-e au comité des relations du travail. Ce comité paritaire conventionné s'intéresse à l'ensemble des aspects des relations patronales-syndicales : tâches, organisation et gestion des ressources, mesures administratives et disciplinaires, etc.

Le comité se réunit les mercredis en avant-midi. Il faut prévoir de cinq à six rencontres pour la session. Vous voulez en savoir plus ou vous avez un intérêt, communiquez avec Catherine Ladouceur au poste 330.



Décembre 2007, numéro 20

Interne

Le Syndicat du personnel enseignant du Cégep de Sherbrooke - CSN
819 564-6350 poste 330 - specsCSN@CegepSherbrooke.qc.ca